

Reisegemeinschaft fährt nach Südfrankreich



Die weltberühmte Brücke von Avignon – unweit des Papstpalastes am Rhone Ufer gelegen.

Vom 12. bis 18. Juni 2014 führt die Reisegemeinschaft Pfarrer Wolfgang Bovekamp eine Studien- und Erlebnisfahrt in Südfrankreich durch. In der Provence, der Camargue und in der Gebirgskette des Luberon soll unter fachkundiger Leitung den eindrucksvollen Spuren von Kunst, Kultur und Religion ge-

folgt werden. In Avignon – unweit des Papstpalastes – wird die Reisegruppe ihr Quartier beziehen.

Auskünfte zur kombinierten Flug- und Busreise in eine der ältesten Kulturlandschaften Europas erteilt Wolfgang Bovekamp, Telefon: 02522-838563.